

Forums pour les consommateurs

## Test sanguins thc

Par Profil supprimé Posté le 02/05/2021 à 22h40

Bonjour

je dois passer en commission médicale bientôt j'ai fait une analyse sanguine

Les résultats sont :

TETRAHYDROCANNABINOL (THC) non détecté

11-OH-THC non détecté

. THC-COOH Résultat contrôlé 2,60 ng/ml

Vais je pouvoir renouveler mon permis ?

Cordialement

## 2 réponses

---

Moderateur - 04/05/2021 à 07h37

Bonjour,

Bien que ces résultats signalent que vous êtes en train d'éliminer le cannabis et qu'il n'y a pas eu de consommation récente, je crois que les commissions médicales demandent un résultat négatif pour tous les métabolites du cannabis. Il se peut donc qu'elle vous demande de repasser un examen un peu plus tard et qu'elle ne vous redonne pas tout de suite un avis favorable à la restitution de votre permis.

Cependant chaque commission médicale est différente donc peut-être que cela passera ?

Il serait intéressant que vous veniez nous dire comment cela s'est passé, quelle a été la décision.

Cordialement,

le modérateur.

Yoooh89 - 15/10/2021 à 10h15

Bonjour M'bappe18,

Ton permis t'a t-il était rendu avec ces résultats là ? Ou ils t'ont mit inape? Merci